



新座中だより

〒352-0011 埼玉県新座市野火止2-4-1
Tel 048-478-3668
HP <http://www.c-niiza.ed.jp/j-niiza/>
新座市立新座中学校

学校教育目標
強く 明るく 考える

「5月号」

令和5年5月1日発行

学校教育目標「強く 明るく 考える」を大谷選手から学ぶ

校長 金子 文春

ワールド・ベースボール・クラシック（WBC）で、野球日本代表・侍ジャパンが劇的な勝利を重ね、3大会ぶりの優勝を果たしました。スリリングな試合展開や、世界に衝撃を与えた侍ジャパンの様々なエピソードに、心を動かされた人も多いのではないのでしょうか。その優勝に貢献し「大会MVP」に輝いたのが、大谷翔平選手です。私は大谷選手のホームランや三振を奪う投球が大好きです。一方で、大谷選手の強いメンタル（精神面、ものの考え方）が素晴らしく、昔から注目をしています。

「先入観は可能を不可能にする」

大谷選手が岩手県・花巻東高校時代、指導者の佐々木 洋 監督から送られたもので、今でもこの言葉を大事にしているそうです。数々の“信じられない”を“信じたとおり”にするルーツは、ここにあるのではと感じます。「二刀流」という誰も成し得なかった領域に達し、憧れ続けた「メジャーリーグ」の地でも華々しい活躍を続けています。高校時代を振り返れば、目標に設定した「球速160km」も、できないと思ったら終わり、と現実のものにしてきました。「自分ではできそうもないなと思ったことを、やるかやらないか。全部が全部をやったらいいかというわけじゃないが、やることを止めなくてもよいのでは」と大谷選手は語っています。

夢を自分に近付けるには、少なくとも夢を追い続けなければなりません。夢をあきらめたり追うことを止めたりすることは簡単ですが、その瞬間に夢は自分から逃げていきます。「私にはできない」「どうせ無理」…。日常生活の中でよく口にしたり耳にしたりする言葉ですが、やってみなければわからない自分の可能性を減らす、危険な言葉だと思えます。



今日から5月が始まります。みなさんの夢や目標、希望が「強く、明るい、考え方」で輝くことを期待しています。これは決して簡単なことではないでしょう。でも、一生懸命な新座中生を支えながら、みなさんの“信じたとおり”の実現が一步でも近づくよう、全力で応援していきます。

新座中HP内の「新座中ダイアリー」を毎日更新しています！生徒の活躍、先生の頑張り、保護者・地域のご支援等、新座中学校の輝く景色や心温まるエピソードを積極的に発信していきます。どうぞご覧ください。